

UNE INITIATIVE QUI MÉRITE D'ÊTRE SOULIGNÉE

Chapais, le 17 juin 2022 – C'est avec plaisir que la Ville de Chapais tient à remercier les citoyennes qui ont bénévolement contribué à faire de la ville un milieu propre et accueillant.

En effet, sous l'initiative de madame Ginette Petit, une corvée de nettoyage a récemment eu lieu dans les rues et divers lieux publics de la municipalité. Accompagnée de Carmen Bérubé, Jeannine Carrier, Hélène Delisle, Sylvie Gamelin et Jessy Lessard, les citoyennes ont arpenté les lieux suivants pour offrir à la population un environnement propre :

- Les 4^e, 5^e, 7^e, 8^e, 9^e et 10^e rues, entre les avenues 1 et 3;
- le boulevard Springer : à partir du Sentier Campbell jusqu'au parc de la chute, incluant le terre-plein;
- la ruelle complète entre le boulevard et la 6^e Rue;
- 1^{re} Avenue et 2^e Rue;
- stationnement et plates-bandes du Centre sportif et communautaire;
- ancienne école Notre-Dame-de-Lourdes;
- haie du Centre de la petite enfance (CPE).

Enfin, nous encourageons tous les citoyens à en faire de même : soyons fiers de notre ville! La propreté de notre milieu de vie et des boisés environnants est l'affaire de tous.

- 30 -

Source :

Mélanie Gagné, directrice générale
418 745-2511, poste 30228